

LE RETOUR

Par [myaguy](#) Posté le 23/03/2024 à 18h49

Bonjour à tous J'étais alcoolique abstinent depuis 9 mois et un fait de vie ma fait rechuter, mon cerveau n'attendait que ça...Résultats j'ai re bu pendant 2 mois Mais heureusement mon épouse à trouvée les bons mots "Ne gâche pas notre havre de paix que nous avons retrouvé" Le choc! Voilà maintenant 15 jours que je n'ai plus bu une goutte d'alcool.Donc j'ai retrouvé ma bonne humeur, mes nuits bien reposantes , tous ce que nous perdons en buvant.Tenez bon cela en vaut vraiment la peine...